Ferienzeit

Es werden folgende Ferien abgedeckt:

Herbstferien, Faschingsferien (Mi – Fr), Osterferien, Pfingstferien (3 Tage Hortfreizeit), Sommerferien (anteilig) und Buß- und Bettag (22.11.)

Die Kinder kommen zu den, von den Eltern, gebuchten Zeiten in den Hort. Haben aber die Möglichkeit, gebuchte Tage nicht in Anspruch zu nehmen, wenn diese abgemeldet werden. In den Ferien dürfen die Kinder den Frühdienst, falls benötigt, nutzen. Dieser muss extra gebucht werden. Das anstehende Ferienprogramm wird im Vorfeld gemeinsam mit den Kindern, in der Kinderkonferenz ausgewählt.

Einige Beispiele: Kinobesuch mit Spagetti-Essen, Hallenbad Haunstetten, Minigolf, Freibad, Bowling, Zoobesuch, Botanischer Garten, gemeinsame Frühstücksbüfett, ect.

Die Kinder können mit ihren Eltern gemeinsam entscheiden, an welchen Aktionen sie teilnehmen wollen. Bei bestimmten Angeboten ist die Anmeldung verbindlich. Ein Ferientag läuft in der Regel folgendermaßen ab:

Wir treffen uns im Hort. Hier haben die Kinder die Möglichkeit zum Freispiel und zum Frühstücken. Wir besprechen mit ihnen vor jeder Aktion das Verhalten im Straßenverkehr, öffentlichen Verkehrsmitteln und vor Ort.

Je nach Aktion machen wir uns auf den Weg, zu Fuß, mit Bus und Straßenbahn, sogar mit dem Zug, oder mit dem Fahrrad.

Das Mittagessen nehmen wir gemeinsam im Hort, bei Aktionen außerhalb der Einrichtung in Form von mitgebrachter Brotzeit ein. Die Rückkehr zum Hort findet in der Regel gegen 16:00 Uhr satt.







Mehrtägige Hortfreizeit

Einmal im Jahr unternehmen wir mit den Hortkindern eine mehrtägige Freizeit. Diese wird von den Erziehern ausgewählt und ausgearbeitet. Diese Freizeit ist wichtig für die gesamte Gruppe, da hierbei das Gruppengefühl und Sozialkompetenzen entwickelt und gestärkt werden.

Die Eltern werden in Form eines Elternbriefes darüber informiert. Im Anschluss wird eine verpflichtende Teilnahme abgefragt. Nach Erhalt der Zusagen können die Kosten ausgerechnet und den Eltern rückgemeldet werden. Auf Wunsch der Eltern kann eine Ratenzahlung vereinbart werden.

Zwei bis drei Wochen vor Antritt der Freizeit findet im Hort ein Elternabend statt, um die Formalitäten und die nötigen Informationen den Eltern zukommen zu lassen. In diesem Elternabend werden ebenfalls die genauen Abläufe wie z.B. Beginn und Ende der Freizeit, Busfahrt, Notwendigkeit der Erreichbarkeit, Medikamente, Regelverhalten/Konsequenzen, Anrufe der Eltern/Kinder, Packliste, offene Fragen, sowie Ängste und Befürchtungen mit den Eltern besprochen.





